

Juli 2015



Kunstverein Aktuell

Liebe Mitglieder des Kunstvereins Würzburg e.V.,

das Ausstellungsjahr 2015 hat am neuen Liegeplatz vielversprechend begonnen. Nahezu 1.900 Besucher haben unsere ersten zwei Ausstellungen gesehen. Besonders erfreulich haben sich die Besucherzahlen zu den Finissagen mit „Eine ART Führung“ entwickelt. Die von unseren studentischen HelferInnen durchgeführten Führungen fanden mit jeweils 25 bzw. 40 Besuchern eine schöne Würdigung. Bitte helfen Sie auch in der Zukunft durch zahlreiche Besuche, unsere Argumente für den Verbleib an diesem Liegeplatz zu stärken.

Open ARTE am 18.07. und 19.07.2015 – jeweils von 11.00h bis 18.00h

An diesem Wochenende wollen wir die ARTE NOAH für die Öffentlichkeit öffnen.

Zielsetzung ist, neue Besuchergruppen anzusprechen und neue Mitglieder zu gewinnen.

Attraktionen: - Verkaufsausstellung zeitgenössischer Kunst (Emmerling, Hirschmiller-Reinhard)
- Schiffsführungen (über und unter Deck)
- Bewirtung mit Getränken

Bitte unterstützen Sie unser Bemühen, kommen Sie mit Freunden und Bekannten zur Open ARTE – merken Sie sich schon heute diesen Termin vor.

Außenauftritte

Die Vermittlung zeitgenössischer Kunst erfordert Initiativen wie die Teilnahme am

- Kinderkulturfest am 26. Juli 2015
- Stadtfest am 18. und 19. September 2015

Wir haben beschlossen, an beiden Veranstaltungen teilzunehmen.

Bitte unterstützen Sie diese Initiativen durch Ihre Teilnahme, Ihren Besuch und durch Werben in Ihrem Freundes- und Bekanntenkreis.

Spenden

Die Mitgliedsbeiträge decken unsere Ausgaben für Ausstellungen und den Unterhalt der ARTE NOAH zu etwa einem Drittel. Wir sind daher auf weitere finanzielle Hilfen – seien sie klein oder groß – angewiesen und dankbar dafür.

Sommerfeste, private Einladungen und ähnliches können Anlässe sein, statt Gastgeschenken eine Spende für den Kunstverein zu erbitten.

Unsere Bankverbindung ist das Konto bei der Sparkasse Mainfranken, IBAN DE76 7905 0000 0042 0051 08.

Vermietung unseres Kunstschiffs ARTE NOAH

Mit Blick auf die Festung Marienberg und das Käppele, zwei Wahrzeichen unserer Stadt, liegt die ARTE NOAH zentral und attraktiv im fließenden Wasser des Mains.

Mieten Sie das Schiff für besondere Anlässe wie Geburtstagsfeiern, Jubiläen, Brunch im kleinem Kreis auf dem Deck o.ä (ab 80.- €). Damit bieten Sie Ihren Gästen ein Erlebnis in besonderem Ambiente und unterstützen gleichzeitig die Aktivitäten des Kunstvereins – näheres unter Tel: 0931/4524 9760.

Wir wünschen Ihnen eine erholsame Sommerpause und freuen uns auf ein Wiedersehen zu Michael H. Rohde, *new perspectives in Würzburg* am 23. August, 11 Uhr auf der ARTE NOAH.

Mit besten Grüßen im Namen des Vorstands,
Ihr
Bernd Schmidtchen

PS: Protokoll der Mitgliederversammlung 2015 umseitig

**Protokoll der Mitgliederversammlung des Kunstvereins Würzburg
20.04.2015 auf der ARTE NOAH, 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr (gekürzt)**

Nach Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Gedenken eines im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieds wird die Tagesordnung erfüllt.

TOP 1: Bericht des Vorstands

Der Vorsitzende Herr Bernd Schmidtchen berichtet über ein insgesamt erfolgreiches Jahr. Die augenblickliche Mitgliederzahl beträgt 221. Sicherlich bedingt durch den attraktiven Liegeplatz am Willy-Brandt-Kai besuchten 2525 Gäste die Ausstellungen auf der Arte Noah. Vorträge und Reisen von Frau Dr. Eva-Suzanne Bayer erreichten nicht die erwünschte Teilnehmerzahl, die Atelierbesuche waren unterschiedlich besucht. Darüberhinaus wird auf die regelmäßigen Berichte im KV aktuell Bezug genommen.

Als Ziel für 2015 wird u.a. der Ausbau des Beiprogramms (Kooperation mit Kulturspeicher, Kooperation mit anderen Vereinen) genannt.

TOP 2: Bericht des (kommissarischen) Schatzmeisters

Der kommissarische Schatzmeister Herr Franz-Martin Lauter erläutert den derzeitigen Finanzstatus des Vereins und weist darauf hin, dass die Zahlen zwar im Vergleich mit den Vorjahren erfreulich aussehen, jedoch besser erscheinen als sie sind, da z.B. unbedingt Rücklagen gebildet und im letzten Jahr etliche Posten als einmalige Geldzuflüsse gewertet werden müssen, z.B. der Erlös aus der Jubiläumsauktion anlässlich des 25jährigen Bestehens des KV Würzburg.

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer

Der Kassenprüfer Herr Walter Schuldes berichtet, dass alle Buchungen ordnungsgemäß ausgeführt worden sind. Beanstandungen gibt es keine. Herr Lauter wird für seine kompetente Kassenführung Lob ausgesprochen.

TOP 4: Aussprache zu 1-3

Diskutiert wird die Situation des Liegeplatzes, Herr Schmidtchen versichert, sich bei der Stadt um einen dauerhaften Liegeplatz am Willy-Brandt-Kai zu bemühen.

Herr Kremmler kritisiert die Ausstellung von Egon Eppich, die als Geschenk des Museums im Kulturspeicher auf der Arte Noah stattfand. Das führt zur Problematik der Ausstellungsvergabe allgemein. In diesem Zusammenhang schlägt Herr Bruckner eine „inhaltliche Diskussion der Ausstellungen“ vor, die vertagt wird.

TOP 5 und 6: Entlastung des (komm.)Schatzmeisters und des übrigen Vorstands

Auf Antrag des Kassenprüfers, Herr Schuldes, wird der Schatzmeister einstimmig entlastet, des weiteren der Vorsitzende bei zwei Enthaltungen, der übrige Vorstand einstimmig.

TOP 7: Nachwahl

Ein/e Kandidat/in für das Amt des/der 2. Vorsitzenden findet sich nicht, Herr Franz-Martin Lauter wird einstimmig zum Schatzmeister gewählt.

TOP 8 : Verschiedenes

Dem früheren Vorsitzenden Herrn Wolfgang Hülsen wird die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Schmidtchen
1. Vorsitzender

Dunkhase
Schriftführerin